Al Dr. Watson [fundador del ADN] se le deniegan todos los títulos por «ideas racistas»

Sumo Sacerdote HC 666 Enero 15, 2019

Es un hecho bien conocido que los científicos ya no pueden decir la Verdad. Lo único que pueden y podrían decir es lo que el sistema quiere que digan, a menos que sean judíos. Entonces, pueden escribir investigaciones «científicas» para casi cualquier idea corrosiva, socialmente destructiva, socialmente voluble y demente. Las ideas destructivas también son bienvenidas.

En cuanto a la opinión de uno de los descubridores del código del ADN, uno de los descubrimientos más importantes de la historia en lo que respecta a la ciencia moderna, su opinión no importa, aunque provenga de la verdad y de descubrimientos científicos. Watson cometió un crimen al solo DESCUBRIR estas diferencias, ni siquiera las hizo. En cuanto a lo que opina la chusma judía al respecto, este es un video de una invasión izquierdista en uno de sus discursos, porque es un «racista».

«Y si es racista, hay que matarlo». -The Mob

Más monos drogados entrando a atacar a Watson con un mono específicamente yendo a golpear al científico, porque le dijo que no tiene genes de inteligencia. ¿No era esto evidente desde antes? Probablemente tenía alrededor de 80 años en este momento.

https://www.youtube.com/watch?v=DouJCVaokXg

Watson simplemente dijo la verdad de que las razas de la humanidad tienen diferencias de ADN considerables. Pero el objetivo de la «ciencia» ya no es encontrar ninguna VERDAD, sólo reafirmar lo que la estructura judía de «VALORES» tiene que decir, sí, estos valores antinaturales e irreales de mierda, que están en guerra con la verdad.

Esto es lo que pasa tipicamente con uno de sus discursos. Los Anti-Fa mezclados con la multitud izquierdista 'igualitaria', los «Igualistas» y los tipos «Todos son iguales y tienen el mismo valor pero te mataré porque eres inferior para probarlo y materializar mi punto» del tipo «Altruista por la Humanidad», están aquí en este video para golpear a Watson sin sentido, como frecuentemente les gusta hacer a la gente que es superior a ellos. Suelen llevar bates y palos y, por supuesto, invaden directamente la universidad. Para atacar a Watson que tiene alrededor de 80 años en el momento del suceso.

Ahora Watson a sus 90 años y después de toda una vida de la contribución más crucial a la ciencia como Crick, tiene que ser cazado por la turba multicultural e igualitaria de caza de brujas, como Gallileo.

No esperen ningún avance científico serio con los judíos a la cabeza de la ciencia. Estaremos atrapados permanentemente en la Edad Media con las políticas de apropiación cultural y asimilación forzosa de los judíos. A los superiores ni siquiera se les permite brillar.

[&]quot; El científico del ADN James Watson despojado de honores por sus opiniones sobre la raza «

https://www.theguardian.com/world/2019/jan/13/james-watson-scientist-honors-stripped-reprehensible-race-comments



James Watson ha sido despojado de varios títulos honoríficos por unos comentarios «censurables» en los que afirmaba que la raza y la inteligencia están relacionadas. Fotografía: José Méndez/EPA

Un laboratorio de Nueva York ha cortado sus lazos con James Watson, el científico ganador del Premio Nobel que ayudó a descubrir la estructura del ADN, por unos comentarios «censurables» en los que afirmaba que la raza y la inteligencia están relacionadas.

El Laboratorio Cold Spring Harbor ha comunicado que revoca todos los títulos y honores concedidos a Watson, de 90 años, que dirigió el laboratorio durante muchos años.

El laboratorio «rechaza inequívocamente las opiniones personales infundadas y temerarias que el Dr. James D. Watson expresó sobre el tema de la etnia y la genética», dijeron en un comunicado su presidente, Bruce Stillman, y la presidenta del consejo de administración, Marilyn Simons.

«Las declaraciones del Dr. Watson son censurables, no están respaldadas por la ciencia y no representan en modo alguno la opinión del CSHL, sus administradores, su profesorado, su personal o sus estudiantes». El laboratorio condena el mal uso de la ciencia para justificar prejuicios».

Junto con Francis Crick, Rosalind Franklin y Maurice Wilkins, el científico fue uno de los investigadores que descubrieron la estructura de doble hélice del ADN en 1953.

En 2007, el laboratorio le destituyó como canciller después de que declarara al Sunday Times que era «intrínsecamente pesimista sobre la perspectiva de África» porque «todas nuestras políticas sociales se basan en que su inteligencia es igual a la nuestra, mientras que todas las pruebas dicen que, en realidad, no».

Suscríbase al nuevo boletín matinal de Estados Unidos

También dijo que, aunque deseaba que las razas fueran iguales, «la gente que tiene que tratar con empleados negros considera que esto no es cierto».

Watson se disculpó en su momento, pero en un documental reciente afirmó que sus opiniones no han cambiado.

«En absoluto», dijo en el documental de PBS American Masters: Decoding Watson, informó el New York Times.

«Me gustaría que hubieran cambiado, que hubiera nuevos conocimientos que dijeran que la educación es mucho más importante que la naturaleza. Pero no he visto ningún conocimiento. Y hay una diferencia de media entre negros y blancos en los tests de CI. Yo diría que la diferencia es genética».

El Laboratorio Cold Spring Harbor dijo que revocaba los títulos honoríficos de Watson, que incluyen canciller emérito, profesor emérito Oliver R Grace y fideicomisario honorario.

Los últimos comentarios «revierten de hecho la disculpa escrita y la retractación que el Dr. Watson presentó en 2007», dijo el laboratorio, añadiendo que apreciaba su legado de descubrimientos científicos y liderazgo de la institución, pero que ya no podía estar asociado con él.

«Las declaraciones que hizo en el documental son total y absolutamente incompatibles con nuestra misión, valores y políticas, y exigen que se elimine cualquier vestigio de su participación», declararon Simons y Stillman.

El Times informó de que la familia de Watson dijo que él no podía responder, ya que ha estado en cuidados médicos desde un accidente de coche en octubre. La entrevista de PBS fue filmada el verano pasado.

- Este artículo fue modificado el 14 de enero de 2019 porque una versión anterior decía James Watson ayudó a descubrir el ADN. Watson ayudó a descubrir la estructura del ADN. Esto se ha corregido, y se ha añadido el nombre de Maurice Wilkins, que compartió el premio Nobel de 1962 con Watson y Crick. (Franklin murió en 1958).